



Nr. 053 / 28. Mai 2024

Einladung an die Medien: Landtagsmobil zu Gast bei der Itzehoer Woche

Das Landtagsmobil, der Informations-Trailer des Landesparlaments, macht auf seiner Tour durch das Land am Kinder und Familientag bei der Itzehoer Woche halt. Am Sonntag (02.06.) können sich die Besucherinnen und Besucher dort über die parlamentarische Arbeit des Schleswig-Holsteinischen Landtages informieren.

Mit dem Besuch des Landtagsmobils haben auch die Landtagsabgeordneten Eka von Kalben (Bündnis 90/Die Grünen), Malte Krüger (Bündnis 90/Die Grünen) und Birgit Herdejürgen (SPD) ihr Kommen angekündigt.

Zum Besuch des Landtagsmobils bei der Itzehoer Woche

am Sonntag, 2. Juni, von 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr

Standplatz: Malzmüllerwiesen, 25524 Itzehoe

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.